

具同小学校 学校通信 NO.4



くすの木



R6.6.|| 文責:中平

~6月生活目標:具同小のきまりを守って、安全に過ごそう~

▶▶ ▶ 春季大運動会でみんな躍動



5月26日(日)の運動会は、天候にも恵まれ、多くの保護者のみなさんの観戦の下、盛大に開催できたこと大変うれしく思っています。子ども達はそれぞれの競技に一生懸命に取り組む姿が見られたほか、友達に声援をおくったり、声を合わせて応援合戦をしたりなど、あらゆるところで躍動する姿が見られました。

5・6年生は短い練習期間の中で、係の仕事の準備など大変な面もありました。特に応援係は毎日の放課後の時間等をつかって熱心に練習を重ねていました。その成果が当日の迫力あるエール交換に繋がったと思います。

1・2年生の勇気100%や3・4年生のよさこい具同舞人、そして5・6年生の具同ソーランは、それぞれ上の学年が下の学年に踊りを教えていきながら本番を迎えました。来年は今年教えてもらった学年が今度は教える番になりますね。上級生としての自覚がどんどん芽生えていくことでしょう。

また、I年生は初めての小学校での運動会。会場からの暖かい声援が一番大きかったのではないかと思います。限られた時間の中で練習に励み、本番でも可愛らしく、初々しい姿が見られ心が温かくなりました。運動会を境にぐんと成長した姿が見られています。これからも勉強に運動に頑張って欲しいと思います。

☎ ☎ 間もなく水泳が始まります ☎ ☎ ☎

6月3日(月)5校時、6年生がプール掃除をしてくれました。昨年8月にプールを閉めてからの掃除となるので、しつこい汚れがたくさんついていましたが、6年生が力を合わせて、プールの中やトイレ、手洗い場など一生懸命にこすってくれ、みんなが安心して使えるようになりました。来週からそれぞれの学年で体育の時間に水泳が始まります。水泳は全身を使い、体の筋力や柔軟性とともに心肺機能もアップするとても良い運動です。みんな頑張って取り組んでほしいと思います。また、5・6年生は7月30日に四万十市・三原村小学生水泳記録会があります。自己目標をしっかりと立てて取り組んでほしいと思います。







◇◇◇親子ふれあいクリーン缶ペーンがありました◇◇◇





6月8日(土)に、生活部の行事である親子ふれあいクリーン缶ペーンが行われました。自宅から学校までの通学路のゴミを拾いながら学校に来るという取組ですが、10時までの短い間にたくさんの空き缶などが集まりました。また、自宅の新聞紙や段ボールを持って来てくれる方もおり、多くの方々

にご協力をいただきました。生活部のみなさんも、休日にもかかわらずお集まりいただきありがとうございました。

●5年生が田植えに向けて、跡つけを行いました・・









苗が田植えを待っています

6月8日(土)の午後、入田に借りている学校田で、農業振興センターの佐田さんの指導の下、今週水曜日の田植えに向けて田んぼの跡つけを行いました。あいにくの雨にもかかわらず約30人が集まり、代わる代わる器具(ころばし)を押して跡をつけていきました。初めは田んぼに足を入れるのを躊躇していた子どもも一度足をいれるとすぐに慣れ、泥んこになりながら跡つけを行いました。水曜日の田植えが楽しみです。